

GRAN MUNDO--LOS DEPORTES

DE SOCIEDAD

Santoral

Santos de mañana: San Higinio, papa.

Viajes

Regresaron a la corte la señora viuda de Martínez Rivas, doña Soledad Anduiza y don Ramón de la Guesta.

Procedentes de Pamplona y con dirección a Francia pasaron por esta localidad, la señora viuda de Aristi con sus bellas hijas la señora de Yaque y Pilar y sobrina Concha Albert.

Se encuentra en Pamplona el joven don Lueo Huarte, cabo del Tercio de Legionarios.

Volvío a Bilbao don Nicanor Barasorda.

De Alemania regresó a la capital vizcaína don Arturo Roder.

El domingo salió de San Sebastián para París y Bruselas el marqués del Albaicín, con su hija Angustias Pérez del Pulgar y Alba, que está educándose en el Colegio de la Asunción, de esta última capital.

Se encuentra en Aya (Guipúzcoa) con sus sobrinos Alberto Landa y Antonio Arvide, el propietario navarro don Ignacio Iruretagoyena.

De Pasajes marchó a la capital navarra don Emilio Salvatierra.

Fué a la misma población, don Manuel Lladró.

Volvío a Bilbao el senador vitalicio don Juan T. de Gandarias.

Se ha trasladado a la corte el conde de Abásolo.

Se encuentra en Madrid procedente de Méjico, donde estaba destinado como primer secretario de la Legación de España, el marqués de los Arcos.

Marcharon a Jerez, donde permanecen breves días, los marqueses de Hoyos.

Regresó a Bayona después de pasar aquí unos días, la encantadora señorita María Freira.

En el rápido han salido para la corte nuestro querido amigo don Alberto Machimbarrena, ingeniero jefe de Obras Públicas, con su distinguida señora y su bella hija María Luisa.

Con la misma dirección salió el distinguido abogado don Manuel Machimbarrena Aguirrengoa.

Marchó a Barcelona el joven donostiarra Ramón Antonio Aguirrengoa.

Ha regresado de Eibar la distinguida señora de Aguirregomezcorta con su encantadora sobrina Lolita Aguirre.

Llegó procedente de Vitoria nuestro buen amigo don Luis S. del Cid.

A Madrid, a proseguir sus estudios, las distinguidas e inteligentes estudiantes señoritas Felisa y Rosalía Bravo Martín.

De Leiza nuestro querido amigo don José M. Lizárraga y su distinguida esposa doña Catalina L. de Lizárraga.

Del mismo punto, la distinguida señora Margarita G. de Bozas Urrutia y su hijito Robertito.

Bodas

Ha sido pedida la mano de las bellas señoritas María y Carmen de Collantes y Menéndez de Luarca, pertenecientes a aristocrática familia, para el joven capitán de la Legión Extranjera, don Cristino Bermúdez de Castro, hijo del general don Luis, y para el ilustrado abogado don Ignacio Casariego y Terrero, respectivamente.

Las dos bodas se celebrarán el 19 de Abril próximo.

Hoy marcha a Madrid nuestro distinguido amigo el senador don Juan Raneiro, después de pedir para su hijo el secretario de Embajada, don Juan, la mano de la bella señorita Pilar Echeverría.

Se anuncia para muy en breve la boda de la bella y distinguida señorita Carmen Salazar, con el distinguido joven Pedro Careaga Basabe, primogénito del conde del Cadagua.

Letras de luto

Con asistencia de numeroso público se verificó el domingo por la tarde la conducción al cementerio de cadáver de la anciana y respetable señora doña Josefina Núñez Baus, que falleció a la avanzada edad de 82 años.

Ayer se celebraron en la iglesia parroquial del Buen Pastor, los funerales por el eterno descanso de su alma.

A su esposo, hijos y demás allegados acompañamos en el hondo pesar que les aflige.

Anteayer se verificó la conducción al cementerio de Polloe, del cadáver de la virtuosa señora doña Feliciana Hueto y Bustelo. Tanto a dicho acto, como a los funerales celebrados ayer en la parroquia del Buen Pastor, asistió numerosa concurrencia.

Recibían su esposo, hijas y demás allegados el testimonio de nuestro más sentido y afectuoso pésame.

A las nueve de la mañana se celebraron ayer en la iglesia parroquial de San Sebastián del Antiguo, los funerales por el eterno descanso del alma del malogrado joven, soldado de las tropas de Aeronáutica, Ambrosio Isasa Arizaga, que falleció en el Hospital Militar de Guadalajara, a la edad de 21 años.

A dicho acto religioso asistió extraordinaria concurrencia, quedando plenamente demostradas las infinitas simpatías y amistades que gozó en vida el fallecido.

Reiteramos a sus padres, hermanas y demás allegados la expresión de nuestro más profundo sentimiento.

En la corte ha fallecido la virtuosa y distinguida señora doña Inés Artiz, esposa de nuestro querido amigo señor Cuevas y hermana de nuestro muy querido amigo don Justo, Alberto y Constantino.

Acompañamos a todos sus deudos en el fondo pesar que les aflige.

A las cuatro y media de la madrugada de ayer falleció en Rentería el respetable señor don Leocadio Jáuregui Basterra.

Su muerte ha sido muy sentida en la citada localidad, donde el finado gozaba de generales simpatías.

Hoy, a las nueve y media de la mañana se verificará la conducción del cadáver al cementerio y acto continuo se celebrarán en la iglesia parroquial los funerales por el eterno descanso del alma del finado.

Ambos actos constituirán, seguramente imponentes manifestaciones de duelo.

Descanse en paz el caballero don Leocadio y reciba su desconsolada familia, muy en especial su viuda doña María Echeverría y su hija señorita Inés, el testimonio de nuestro más sentido y respetuoso pésame.

A las diez de la noche de ayer falleció en Villafranca el celoso e inteligente director de la Banda Municipal de la citada localidad, don Juan José Aramburu y Florencia.

A su atribulada familia testimoniamos nuestro más sentido pésame.

ENCUADERNACIONES

Se hacen en esta imprenta

Deporte vasco

Frontón Moderno

LOS PARTIDOS DEL DOMINGO Y DE AYER LUNES

Disponemos de poco espacio para dar cuenta detallada de los partidos de pelota jugados durante los dos últimos días en el frontón del Paseo de Atocha.

Así pues, nos limitaremos á dar esencialmente el resultado dejando para otra ocasión los comentarios.

El domingo jugaron, en primer lugar, Juricó e Irigoyen contra Abarrategui y Vega, sacando los delanteros de los diez y medio y de los once cuadros, respectivamente.

El encuentro careció de interés, venciendo fácilmente Abarrategui y Vega, quienes dejaron á sus contrincantes en 36 tantos para los 50 á los que estaba concertado.

Los vencedores jugaron muy bien y fueron ovacionados. Juricó e Irigoyen estuvieron mal.

Luego contendieron Echániz y Alberdi contra Adúriz y Salaverría. Los delanteros iniciaban la jugada desde los once y los diez y medio cuadros, respectivamente.

Este encuentro fué más interesante que el anterior. Vencieron Adúriz y Salaverría, dejando á sus rivales en 39. El partido estuvo concertado á 45.

Adúriz, Salaverría y Echániz jugaron admirablemente. Alberdi flojeó mucho.

Ayer jugaron Benavides y Salaverría contra Echániz y Alberdi, sacando los delanteros de los diez y medio cuadros.

El partido fué reñidísimo hasta la tercera decena. Luego dominaron Benavides y Salaverría, quienes se apuntaron los 50 tantos, dejando á sus contrincantes en 40.

Luego contendieron Salaverría II y Ugarte contra Campitos y Arámburu. Vencieron los primeros con relativa facilidad.

Finalmente contendieron Abarrategui II y Carrasco contra Zubizarreta y Ormazábal. Vendieron Abarrategui y Carrasco. Los cuatro jugaron bien.

Federación Atlética Guipuzcoana

Se advierte á todos los Clubs federados, que al solicitar las licencias de corredores correspondiente á la presente temporada, es imprescindible acompañen la fotografía del atleta, sin cuyo requisito no se extenderá ninguna licencia.

La Secretaría, instalada en la calle Garibay, 4, bajo (locales del Club Sartako), estará abierta los días lunes, jueves y sábados, de seis y media á ocho y media de la noche.

Cámara de Comercio

SU MEMORIA

Hemos tenido el gusto de recibir la Memoria comprensiva de la gestión de la Cámara de Comercio Oficial, de Guipúzcoa, durante el año 1921 que acaba de terminar. Merece un entusiasta aplauso la actividad de que ha dado muestra y que contrasta con la pasividad que sue-

le dominar en instituciones análogas o similares, que necesitan unos cuantos meses para pergeñar unas pocas líneas.

En la Memoria que nos ocupa, se detallan de manera minuciosa todos los trabajos y gestiones que la Cámara ha llevado a cabo en defensa de los intereses que le están confiados, que justifican el respeto y el prestigio de que está rodeada por parte de los elementos mercantiles de Guipúzcoa.

Termina el documento de que hacemos mérito, con el estado de cuentas de 1921, presupuesto para 1922, relación de las Cámaras de Comercio en España y en el extranjero y relación de los asociados en la de Guipúzcoa.

Felicitamos a su Junta Directiva y en especial a su entusiasta presidente y querido amigo nuestro don Juan Córdoba, por la admirable labor realizada durante el año 1921.

COMO LA SRA. BOYD EVITÓ UNA GRAVE OPERACIÓN

Su madre le aconsejó tomar el Compuesto Vegetal

Canton Ohio.—"Yo padecea de enfermedades propias de mi sexo que me causaban muchos sufrimientos, en forma tal, que dos doctores convinieron en que tenía que sufrir una grave operación si quería obtener la salud.

"Mi madre, que fué felizmente ayudada por el Compuesto Vegetal de Lydia E. Pinkham, quiso que antes de someterme a ser operada, probase esta medicina. No tardé mucho en notar los beneficios de tan saludable remedio, y hoy día puedo ocuparme de los trabajos de casa sin ninguna dificultad. Recomiendo a todas las mujeres que padecen tomen el Compuesto Vegetal de Lydia E. Pinkham, en la seguridad de que les hace un gran favor."—Sra. MARÍA BOYD, 1421, 5th Street N. E. Canton, Ohio, E. U. A.

Sucede algunas veces que el estado de la mujer aconseja en realidad a los médicos una operación como único remedio, pero también son muchas las mujeres que se han curado por medio de esta famosa medicina compuesta de raíces y hierbas llamado

Compuesto vegetal Lydia E. Pinkham

después que los doctores han considerado la operación como cosa necesaria. Todas las mujeres que deseen evitar una operación deberían probar antes nuestro Compuesto Vegetal.

El Compuesto vegetal de Lydia E. Pinkham tiene tanto éxito en la curación de enfermedades de señoras debilitadas a que contiene las propiedades tónicas y fortalecedoras de las buenas hierbas y raíces que se usaban antigüamente, las cuales benefician el organismo femenino. Mujeres de muchos países certifican constantemente la influencia curativa y fortalecedora de este remedio.

Las cartas que constantemente publicamos en todas partes del mundo prueban sin duda alguna el mérito del Compuesto Vegetal de Lydia E. Pinkham.

De venta en todas las farmacias

Aeros al horno eléctrico

En piezas moldeadas, para automóviles, vagones, iocomotoras, buques, molinotrituradoras y maquinaria en general.

Arrieta y Compañía, Rentería
Teléfono provincial, 12-78.

GRAN COGNAC "DON L"

PRUEBEN ESTAS MARCAS

Representante en Guipúzcoa. RAMON

GARCIA, Idiáquez 12, SAN SEBASTIAN

EXQUISITO "MARICHU" ANIS